

POLISI

Gapura Megah Akan Dibangun sebagai Penanda Kampung Bebas Narkoba di Desa Ciater, Subang

Subang - SUBANG.POLISI.ID

Sep 11, 2023 - 21:01



Gapura Megah Akan Dibangun sebagai Penanda Kampung Bebas Narkoba di Desa Ciater, Subang

Gapura Megah Akan Dibangun sebagai Penanda Kampung Bebas Narkoba

di Desa Ciater, Subang

Subang,- Satuan Reserse Narkoba (Satresnarkoba) Polres Subang berkomitmen untuk mewujudkan program unggulan Kampung Bebas Narkoba di Desa Ciater. Salah satu langkah nyata yang akan diambil adalah pembangunan gapura megah sebagai penanda pintu masuk Kampung Bebas Narkoba tersebut.

Kasatresnarkoba Polres Subang, AKP Heri Nurcahyo, menjelaskan bahwa pembangunan gapura ini merupakan instruksi langsung dari Kapolres Subang, AKBP Ariek Indra Sentanu. Gapura tersebut akan menjadi penanda pintu masuk ke Kampung Bebas Narkoba, dan akan bertuliskan "Selamat Datang di Kampung Bebas Narkoba."

Heri menjelaskan bahwa gapura ini akan memberikan pengalaman berbeda kepada para pengunjung. Mereka akan merasakan nuansa Kampung Bebas Narkoba sejak awal kedatangan, bahkan sebelum masuk ke wilayah kampung. Ini bertujuan untuk mempertegas keberadaan dan pesan Kampung Bebas Narkoba.

Selain gapura, pihak berwenang juga telah menyiapkan Monumen Antinarkoba dan berbagai spanduk antinarkoba. Ini akan membantu menanamkan mindset dan mengajak pengunjung untuk menolak peredaran dan penyalahgunaan narkoba.

Jalan di sekitar Kampung Bebas Narkoba juga akan dihiasi dengan mural yang berisi pesan dan ajakan antinarkoba yang dibuat oleh para seniman lokal. Di kawasan kantor desa, akan didirikan Posko Kampung Bebas Narkoba yang akan berfungsi sebagai markas operasional gerakan antinarkoba.

Langkah-langkah ini merupakan bagian dari upaya preventif Polres Subang untuk mencegah peredaran narkoba di kawasan Ciater yang merupakan daerah wisata. Diharapkan dengan adanya Kampung Bebas Narkoba, peredaran dan penyalahgunaan narkoba dapat ditekan, dan para pengedar narkoba akan berpikir dua kali sebelum beroperasi di daerah tersebut.

Kampung Bebas Narkoba di Desa Ciater adalah contoh nyata kerja keras aparat kepolisian dan masyarakat dalam upaya pencegahan penyalahgunaan narkoba, yang tentunya menjadi contoh positif bagi wilayah lainnya.